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Situado en Tres Cantos, en su construcción 
se invirtieron 85 millones de pesetas 

NORTE 
I El ministro del Interior, 
José Barrionuevo, entregó 
en la Academia de Policía 
Nacional de San Lorenzo de 
El Escorial,eí día 10, los 
despachos a los componen
tes de la XXIX promoción 
de ascenso y al empleo de 
capitán e impuso diversas 
recompensas. 

Tras unas palabras del 
general inspector Alcalá 
Galiano, Barrionuevo pro
nunció un discurso en el 
que intentó tranquilizar a 
los oficiales y suboficiales 
de la Policía Nacional, ase
gurándoles que su carrera 
profesional será respetada 
con la nueva estructuración 
en el estamento policial, y 
de nuevo en unos contactos 
informales posteriores vol

vió a insistir en que tuvie
ran calma y atendieran sólo 
a tías notas del Ministerio 
del Interior». 

Los actos culminaron con 
un homenaje a los caídos, la 
interpretación del himno y 
el desfile de las compañías. 

• Organizado por el Club 
Ciclista de Collado Villalba 
y patrocinado por el Ayun
tamiento de Alpedrete, el 
día 21 se celebrará en Alpe
drete un criterium nacional 
de montaña para aficiona
dos de primera y especial y 
segunda categoría, con un 
recorrido de 158 kilómetros. 

La salida se dará en Alpe
drete, a las ocho de la ma
ñana, y los ciclistas deberán 
recorrer Guadarrama, Alto 
de los Leones, San Rafael, 
Revenga, La Granja, puerto 
de Navacerrada, puerto de 
Cotos, Rasca'fría, puerto de 
la Morcuera, Miraflores de 
la Sierra, Soto del Real, 
Manzanares el Real, El Boa-
lo, Matalpino, Becerril de la 
Sierra y Alpedrete. 

El total de premios se ele
va a 165.000 pesetas. 

• Leoncio Flores González 
capturó el pasado domingo 
dos magníficas carpas en el 
embalse del Cerro de Alar-
cón, de Navalagamella, uti
lizando como cebo patata 
cocida. 

Las carpas dieron en la 
báscula pesos de dieciséis 
kilos y catorce kilos con 
doscientos gramos. 

INAUGURADO EL PARQUE DE 
MAQUINARIA DE LA 

La Delegación de Obras Públicas y Transportes de la 
Diputación de Madrid inauguró el pasado día 12, 

Santo Domingo de la Calzada, Patrón profesional de 
este Cuerpo, un parque de maquinaria y taller ubicado 

en Tres Cantos. 

DIPUTACIQM 

Al efectuarse la reestructu
ración del servicio y funda
mentalmente la del personal 
caminero que realiza los traba
jos de conservación en las vías 
provinciales, agrupándose en 
17 brigadas, y al dotar a estas 
brigadas de los camiones y ma
quinaria necesaria se impuso 
la necesidad de crear un nuevo 
parque de mayores dimensio
nes y mejor equipamiento. 

El actual parque cuenta con 
una superficie de parcela de 
6.258 metros cuadrados y una 
superficie construida de 2.783 
metros cuadrados, y el presu
puesto total de la obra ha sido 
de 85.407.880 pesetas, con un 
plazo de ejecución de diez me
ses. La distribución de la su
perficie construida consta de 
una nave de taller, un almacén 
de repuestos y otro de señales, 
una estación de servicio, una 
cabina de pintura y otra de la
vado, un garaje de automóvi
les, un archivo general, una 
planta para oficinas y una te
rraza con paneles solares para 
agua caliente. 

A su vez, con objeto de des
centralizar los parques de ma
quinaria utilizada por las bri
gadas y acercar ésta a su lugar 
de trabajo, también se han 
construido dos parques zona
les, estando un tercero en fase 
de ejecución, distribuidos en 
los pueblos de La Cabrera, 
Chapinería y Villarejo de Sál
vanos. 

Con motivo de la inaugura
ción, el vicepresidente primero 
y diputado delegado de Vías y 
Obras, Lorenzo Hernández, 
destacó la labor realizada por 
el servicio durante los cuatro 

Í
tasados años, agradeciendo a 
os más de trescientos trabaja

dores asistentes el trabajo que 
han aportado. Asimismo tuvo 
unas palabras de agradeci
miento a la labor del presiden
te de la Diputación, César Ci-
madevilla, quien también asis
tió a la inauguración e hizo en
trega de un trofeo, consistente 
en unas copas de plata, a los 
ganadores y perdedores de un 
partido de fútbol amistoso ju-

Lorenzo Hernández, vicepresidente de la Diputación y responsable de 
Obras Públicas, se mostró satisfecho con la inauguración del nuevo 

parque de maquinaria y taller 

gado entre el personal de las 
oficinas centrales y los peones 
camineros. Partido que termi
nó con el resultado de 5-1 a 

favor de los ingenieros de la 
Diputación. 

Laura PÉREZ DEL TORO 

Treinta personas podrían quedarse en paro 

LA ESTACIÓN ESPACIAL DE FRESNEDILLAS 
SE TRASLADARA A ROBLEDO DE CHÁVELA 

La estación espacial de Fres-
nedillas verá reducidas en 
gran medida sus actividades, 
ya que una parte importante 
de las actividades serán trasla
dadas a la de Robledo de Cha-
vela. Concretamente, la antena 
grande, de 26 metros, con todo 
su equipo asociado, será trasla
dada el año que viene a Roble
do. 

CISNEROS ha viajado a los 
pueblos afectados: Navalaga
mella y Fresnedillas de la Oli
va, dialogando con los alcaldes 
de los mencionados pueblos y 
con los habitantes con el fin de 
recoger sus opiniones. 

El alcalde de Fresnedillas de 
la Oliva, Pedro Aldea, nos ma
nifestó su preocupación porque 
podrían quedarse en paro cer
ca de treinta personas del pue

blo que están trabajando ac
tualmente en la base de Fres
nedillas y la repercusión que 
puede tener en la localidad el 
traslado, que supondría un pa
ro a la industria hostelera y un 
problema difícil de solucionar, 
ya que Fresnedillas es un pue
blo ganadero. 

Carlos Hernández, alcalde 
de Navalagamella, nos indicó 
que «no tengo ni la más remota 
idea de si la estación se va a 
cambiar o no, pero si se cambia 
no nos hará un perjuicio gran
de, a excepción de los dos o 
tres empleados que están tra
bajando allí». 

«La estación —añadió el al
calde— está ubicada en el tép-
mino municipal de Navalaga
mella, y por parte del Ayunta
miento se han hecho muchas 

gestiones por escrito y verbales 
en los centros oficiales, llegan
do incluso al embajador de los 
Estados Unidos en España, y la 
realidad es que se nos ha hecho 
caso omiso a todas las peticio
nes, peticiones que nos corres
ponden, porque si la base está 
instalada dentro del término 
municipal pertenece totalmen
te a Navalagamella. Oficial
mente, al Ayuntamiento no se 
nos ha comunicado nada, y 
creo que a lo mejor, y a juzgar 
por el desarrollo de los hechos, 
no se nos deba comunicar ni su 
instalación ni su desmantela-
miento.» 

A los empleados no se les ha 
comunicado oficialmente el 
traslado, y desde hace tiempo 
se rumorea que se va a produ
cir una reducción de personal 

J 
Fresnedillas, un pueblo que teme la desaparición de la estación espacial por las consecuencias sociales que 

puede acarrear 

y el traslado de la antena gran
de de la estación de Fresnedi
llas a la de Robledo de Chave-
la. 

El alcalde de Navalagamella 
terminó diciendo que «pienso 
que durante los años que lleva 
instalada la base no ha repor
tado beneficios al pueblo, ex
cepto las dos o tres personas de 
la localidad que están allí em
pleadas. Posiblemente lo que sí 
nos ha ocasionado han sido 
molestias, porque si ha habido 
algún accidente, y al pertene
cer judicialmente a este térmi
no de Navalagamella, hemos 
tenido que prestar servicio 
tanto el Ayuntamiento como la 
Guardia Civil. Creo que la es
tación no nos ha reportado 
ningún beneficio, sino más 
bien perjuicios. Por ejemplo, 
en la época de escasez de agua 
les hemos tenido que dar agua 
de aquí, lo cual no nos ha pare
cido mal porque pertenece a 
nuestro término, pero lo que 
no nos parece bien es que des
de que está instalada la esta
ción no se haya nombrado para 
nada a Navalagamella». 

La estación espacial de Fres
nedillas está situada en la ca
rretera de Navalagamella a 
Colmenar del Arroyo, entre la 
carretera que va desde Colme
nar del Arroyo a Fresnedillas. 
Su entrada se efectúa por la 
carretera de Colmenar del 
Arroyo a Fresnedillas de la 
Oliva y tiene una superficie 
aproximada de unos diez mil 
metros cuadrados. Es una de 
las estaciones más importantes 
del mundo en el seguimiento 
de los satélites espaciales. 
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La nueva Casa Consistorial de Estremera 

• Como ya informamos en 
un número anterior de CIS-
NEROS, se celebró en Aran-
juez la Fiesta del Espárrago 
Triguero. A pesar,del mal 
tiempo reinante pudo lle
varse a cabo la segunda edi
ción de esta fiesta, que, poco 
a poco, va tomando auge y 
fama. Debido a este mal 
tiempo no se pudo celebrar 
la totalidad del programa 
que había organizado el 
Ayuntamiento y las asocia
ciones de vecinos de la loca
lidad. Se tuvo que suspen
der la suelta de vaquilla en 
la plaza de toros, y en la 
verbena del espárrago no 
asistió tanto público como 
se esperaba. El resto de los 
actos programados sí pudie
ron llevarse a cabo, como, 
por ejemplo, la representa
ción teatral infantil, en la 
ciudad social de ancianos, 
de la obra «Alpargato, Bar
tolón y Pelucho en busca de 
la isla del tesoro verde», a 
cargo del grupo Cambaleo 
de Teatro. Después de la re
presentación, el alcalde, 
Eduardo García, repartió 
los premios a los jóvenes es
colares ganadores del con
curso de poesía y prosa con
vocado sobre el espárrago, 
concurso en el que partici
paron todos los niños de la 
localidad que cursan EGB. 
Los ganadores fueron: Noe-
mí Holgado (quinto B, SA
FA), María Angeles Ramí
rez (octavo B, SAFA), Eva 
Cruz Lorenzo (sexto, Santa 
Teresa), Ana Isabel Portezo 
(quinto, SAFA) y Elisa Ba-
roja (cuarto C, San Isidro). 

• Por la tarde se realizó 
una (merienda vecinal» en 
los locales de las asociacio
nes de vecinos de los barrios 
de Las Moreras, Las Aves y 
Nuevo Aranjuez, a la que 
asistieron numerosos veci
nos que, a pesar de estar in
vitados, llevaron su corres
pondiente «tartera», donde 
había espárragos cocinados 
de distintas especialidades. 
Tras la merienda en la Casa 
del Pueblo se celebro un fes
tival flamenco, organizado 
por la tertulia flamenca An
tonio Mairena y patrocina
do por el Ayuntamiento. In
tervinieron el Niño del Gas-
tor, Merenguito, Bartolomé 
Marín, Juan Hernández y 
Evencio. El festival de baile 
estuvo protagonizado por 
Candela, acompañado del 
cuadro Los Cabales, El Pos
turas y Juan el Pesca. Tam-
biénactuó el grupo de baile 
de Aranjuez, bajo la direc
ción de Palmira. En las gui
tarras estuvieron Antonio 
de Colmenar y Juan Anto
nio Muñoz. 

César Cimadevilla, presidente de la 
Diputación, junto a Antonio Montejano, 
alcalde de Estremera, en el momento de 
descubrir la placa conmemorativa de la-

construcción del Ayuntamiento 

Inaugurada por César Cimadevilla, presidente de la Diputación 

NUEVA CASA 
CONSISTORIAL EN ESTREMERA 
El pasado martes, día 17, fue inaugurada en la localidad 
de Estremera una nueva Casa Consistorial, con lo que se 

atenderán de una forma más eficaz los trámites 
administrativos de una población cercana a los 1.200 

habitantes. El acto estuvo presidido por César 
Tras unas palabras de bien

venida por parte del señor 
Montejano en las que dio las 
gracias a la Diputación por la 
ayuda prestada, tanto econó
mica como técnica, habló el 
Presidente de la Corporación 

rovincial, César Cimadevilla, 
quien, entre otras cosas, dijo: 
«La Diputación de Madrid se 
siente muy satisfecha por ha
ber colaborado en la construc
ción de este nuevo edificio, así 
como en otras obras dentro del 
término municipal, que • real
zan, en gran medida, la ima-
ten del pueblo y dignifican a 

¡stremera tal y como se mere
ce.» A continuación se llevó a 
cabo una visita por las distintas 
dependencias y se descubrió 
una placa conmemorativa de 
esta fecha. 

La nueva Casa Consistorial 
de Estremera se ha construido 
en el mismo solar que ocupaba 
el antiguo Ayuntamiento. Ha
ce un año que se descubrió el 
estado ruinoso del edificio an
terior, y tras una inspección 
realizada por diversos técnicos 
se llegó a la decisión de proce
der a su demolición y construir 
uno nuevo, conservándose tan 
sólo las columnas de la entra
da. 

La superficie ha sido am
pliada y se ha acondicionado 
para dar mayor cabida y aten
ción a la administración de la 
Corporación. Tiene dos plantas 
y una especie de buhardilla de 
50 metros cuadrados donde es
tá instalado el reloj de la plaza 
principal del pueblo. 

En la planta baja se han 
abierto salas para juzgado, ofi
cina técnica, servicios para el 
público, cuarto de calderas, 
una sala cuyo destino quizás 
sea la instalación de una bi
blioteca y calabozo. En la plan
ta alta se encuentran la sala de 
juntas, el despacho del alcalde, 
diversas oficinas y el salón des
tinado a la celebración de los 
plenos de la Corporación Mu
nicipal. 

La construcción comenzó el 
pasado año, por lo que el tiem
po de realización ha sido bas
tante corto, gracias a la colabo
ración de los vecinos del pue-

Cimadevilla, presidente de la Diputación; Rafael Noja 
Ortega, en representación del gobernador civil, así como 
el alcalde de la localidad, Antonio Montejano Herrera, y 

otros de diversos municipios de la zona. 

El pueblo entero de Estremera acudió a inaugurar el nuevo Ayunta miento 

Está ubicada en el solar que ocupaba 
el antiguo edificio y ha sido financiada 

por la Corporación Provincial 
en un 90 por 100 

blo. El costo total ha sido de 24 
millones de pesetas, que han 
sido financiados por la Diputa
ción en un 90 por 100, y el 
resto por el propio Ayunta
miento. 

CAMPO DE FÚTBOL 

En la misma jornada fue 
inaugurado un campo de fút
bol, empezado a construir en el 
mes de octubre de 1982. Está 
ubicado en un terreno munici
pal con unas dimensiones de 
100 por 60 metros. Igualmente, 

se han efectuado obras para 
dotar al campo de deportes de 
modernísimos vestuarios, y es
tá en mente de los responsa
bles municipales comenzar la 
construcción de otras pistas 
que puedan dotar a Estremera 
de un amplio complejo polide-
portivo, toda vez que en los 
meses de verano son muchos 
los que visitan la localidad. 

El costo total de este campo 
de fútbol ha supuesto una in
versión de algo más de cinco 
millones de pesetas, financia
das al 33 por 100 por el Consejo 

Superior de Deportes, la Dipu
tación de Madrid y el propio 
Ayuntamiento. Con estas ins
talaciones se cubre, principal
mente, la necesidad que tenían 
los jóvenes del equipo de fút
bol local de contar con un te
rreno de juego en condiciones 
y poder representar a Estre
mera a nivel federado. 

Tras estas inauguraciones, el 
alcalde de la localidad, Anto
nio Montejano, invitó a todos 
los vecinos a asistir a un acto 
en el que se sirvió una copa de 
vino español. Esta invitación 
respondía, tal y como manifes
taron a través de unas breves 
palabras el alcalde de Estreme
ra y el presidente de la Diputa
ción, a que la «Casa Consisto
rial, recientemente inaugura
da, es la verdadera casa del 
Ímeblo, esto es, la casa de todos 
os vecinos de Estremera». 

Josó Luis DIEZ 
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I El Ateneo Cultural de To-
rrejón de Ardoz viene reali
zando una interesante labor 
de acercamiento del hecho 
cultural a los vecinos. Para 
la puesta en marcha de las 
mismas ha contado con las 
cuotas de sus socios, sub
venciones del Ayuntamien
to y de la Diputación Pro
vincial. Entre los objetivos 
del Ateneo está la creación 
de nuevas entidades cultu
rales y grupos juveniles 
preocupados por promover 
y desarrollar iniciativas 
culturales de todo tipo. 

M El Club Ciclista Torrejón 
ha sido declarado el mejor 
club español en el año 1982 
por la Asamblea General de 
la Federación Española de 
Ciclismo. Dieciocho presi
dentes de federaciones re
gionales dieron su voto fa
vorable al Club Torrejón, 
seguido de otro club ciclista 
catalán, que sólo obtuvo seis 
votos. 

Este nombramiento viene 
avalado por los años de tra
bajo y esfuerzo que en el 
campo deportivo ha desa
rrollado el club torrejonero. 

Actualmente cuenta con 
unos 150 corredores, dividi
dos en las categorías de pro
mesas, infantiles, alevines, 
cadetes, juveniles, aficiona
dos y cicloturistas. 

En líneas generales, el 
Club Ciclista Torrejón tiene 
como meta sacar de la can
tera el mayor número posi
ble de deportistas, hacer que 
este deporte sea cada día 
más popular y pasear la 
bandera de Torrejón por to
dos los pueblos de España. 

• Organizadas por los cine-
clubs Nébrija, CEI y Fede
ración de Cine-Clubs, se 
han celebrado recientemen
te en Alcalá de Henares 
unas jornadas de cine espa
ñol. 

Entre las películas pro
gramadas figuraba «El espí
ritu de la colmena», «La Sa
bina», «El puente» y «Solos 
en la madrugada». En total, 
el número de directores cu
yas películas —algunas de 
ellas al menos— han podido 
ver los espectadores alcalaí-
nos supera la docena. Una 
característica común a la 
mayoría de las películas 
proyectadas es que fueron 
realizadas en los primeros 
años de la transición demo
crática. 

En la organización de es
tas jornadas han colaborado 
el INAP (Universidad Cis-
neriana) y el CEI (Universi
dad Laboral). 

A través del Centro de Salud Municipal, que lleva más de dos años funcionando 

ALCALÁ DE HENARES RESUELVE 
SUS PROBLEMAS SANITARIOS 

El Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares ha realizado 

en los cuatro últimos años 
una importante labor tanto 
en el aspecto estrictamente 
sanitario como asistencial 

y ayuda social 

En el área sanitaria se ha 
equipado la Casa de Socorro 
con diverso material técnico, 
además de hacer reformas a 
nivel interno y de diseñar nue
vos criterios en cuanto a hora
rios y actuación del personal 
sanitario, con objeto de aumen
tar el nivel de eficacia. Al mis
mo tiempo se ha suprimido el 
denominado «padrón de bene
ficencia», sustituyéndole por 
un nuevo concepto de asisten
cia médico-farmacéutica, con 
nuevos criterios en cuanto a su 
aplicación, creándose asimis
mo un servicio permanente de 
la ambulancia municipal. 

Para el concejal delegado de 
Sanidad, Pablo González Gar
cía, el aspecto fundamental de 
la gestión en este frente ha si
do la creación del Centro Mu
nicipal de Salud, a través del 
cual se han abordado y desa
rrollado importantes temas y 
se ha tratado de resolver algu
nos problemas sanitarios que la 
sociedad alcalaína sufría y que 
sólo se pudieron conocer con 
exactitud gracias a los estudios 
epidemiológicos efectuados a 
iniciativa del Ayuntamiento. 
Estos estudios permitieron a la 
administración municipal co
nocer la realidad y actuar para 
mejorarla. 

CENTRO DE SALUD 
MUNICIPAL 

A través del Centro de Sa
lud se han realizado, en sus 
más de dos años de funciona
miento, numerosas campañas 
sanitarias. 

Una de las más importantes 
ha sido la campaña de salud 
escolar, que ha servido para 
efectuar cerca de 6.000 recono
cimientos médicos a niños 

Se han realizado estudios 
epidemiológicos, campañas de salud 

escolar, planificación familiar 
y salud pública 

Dentro de la campaña de salud escolar, el Centro de Salxid ha realizado cerca de seis mil reconocimientos 
a niños comprendidos entre cuatro y seis años 

n ^ B B B ^ i ^ ^ i ^ B a i a H ^ l ^ i ^ ^ a B ^ ^ tección de cáncer y cursos de 
educación sexual. 

Se han realizado campañas 
de salud pública a través del 
laboratorio del Centro de Sa
lud, que han consistido funda
mentalmente en estudios del 
entorno ambiental y de anali
zar los niveles de contamina
ción de la ciudad y del estado 
de la cuenca del río Henares, 
con el fin de emprender la lim
pieza y recuperación del mis
mo. 

En lo referente a estudios 
epidemiológicos, el gabinete de 
epidemiología y diagnóstico, 
formado por dos sociólogos y 
una asistente social, ha realiza
do un trabajo por el cual se ha 
podido analizar y conocer el 
grado de salud o enfermedad 
de la población de Alcalá. 

comprendidos entre los cuatro 
y seis años. Dentro de esta 
campaña se ha desarrollado to
da una serie de programas que 
han abordado aspectos como 
educación sexual, problemas 
del aparato locomotor, vacuna
ciones, que han permitido ha
cer un seguimiento de los pro
blemas de salud en los niños de 
Alcalá. 

Por otro lado, en las campa
ñas de planificación familiar 
se ha tratado de prestar la 
atención debida al tema, aun
que la gran demanda de los ve
cinos de la ciudad ha superado 
las posibilidades del centro. La 
atención en este apartado 
atiende desde revisiones gine
cológicas hasta realización de 
citologías, pasando por la de-

Del 9 al 13 de este mes 

EL INSTITUTO MARÍA MOLINER, DE COSLADA, 
CELEBRO SU I SEMANA CULTURAL 

Entre los días 9 y 13 se ha 
celebrado la I Semana Cultu-
ral-Educativa del instituto Ma
ría Moliner, de Coslada. Las 
jornadas han tenido por objeti
vos primordiales propiciar la 
convivencia en t re padres, 
alumnos y profesores; promo
ver el estudio y sentido crítico 
sobre el medio ambiente que 

nosrodea, y, especialmente, co
nocer Madrid en todas sus di
mensiones, como espacio físico 
de ese entorno. 

La Semana ha estado dividi
da en diferentes áreas de traba
jo encargadas a varias comisio
nes. En una primera etapa, las 
comisiones se ocuparon del es
tudio de sus respectivas áreas, 

para posteriormente, en base a 
las conclusiones obtenidas, pa
sar a actos abiertos, como con
ferencias, charlas-coloquio o 
mesas redondas, en las que se 
expusieron y fueron discutidas 
las diversas temáticas. Se trata
ron temas relacionados con Ma
drid y su entorno, que fueron 
desde el área histórico-geográ-

Los jóvenes de Coslada han participado en las diferentes comisiones que se han hecho en esta I Semana 
Cultural 

La convivencia entre 
padres y alumnos 
y el conocimiento 
de Madrid, entre sus 
objetivos principales 

tica hasta las artes plásticas; 
desde los estudios propios de las 
ciencias hasta el área política e 
institucional, con especial aten
ción a la comunidad autónoma 
de Madrid, tema de plena vi
gencia. 

Los trabajos «interiores» de 
las distintas comisiones se han 
complementado con visitas a 
lugares de interés para los te
mas tratados y conferencias de 
personas de reconocida solven
cia en las diferentes áreas cul
turales tratadas. 

La Semana se clausura hoy 
viernes con la participación de 
don César CimadeviUa, presi
dente de la Diputación, y una 
fiesta típicamente madrileña, 
con la asistencia de todos los 
participantes. 


